

Halb Nackt?

The Naked Cowboy hat ausgedient, jetzt kommen **The Ugly Two & The Halfnaked Cowboy**. Während sich der aus Funk und Fernsehen bekannte nackte US-Amerikaner vom Timesquare neuerdings nur noch im feinen Anzug zeigt (er will nämlich in die Politik), legt nun ein Darmstädter als Halfnaked Cowboy richtig los. Bei der jüngsten saasfee-Vernissage im kultigen gläsernen Pavillon am Eschenheimer Tor, rockte die Combo das kunstsinni-

ge Publikum. Die Musik der Darmstädter wurde schon als Garage-Country beschrieben oder aber als „wilde Mischung aus Rock'n'Roll, Rockabilly, Country, Pop und Heavy Metal“. In jedem Fall ist das, was die Darmstädter fabrizieren sperrig und elegant zugleich, roh und irgendwie cool. Schade nur, dass sie sich für unser Foto dann doch nicht ausgezogen haben. Aber vielleicht wollen sie später ja auch in die Politik. *jp*

